

伯和西爾時報

財界不況に
處するの道

(上)

珈琲生産者は特に困難を嘗めねりとする。

そこで日本人珈琲生産者の中

エピタシオ氏

ベルナルデス氏

秘密會見

一幕

シユリオ氏派

マ州に猛宣傳

記者

珈琲の將來

(21)

年 次

最高

最底

平均

マツト・グロツク州選出アスマ

ソノ代議士の自由聯盟擁立運動

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

五

農業欄

畜牛界の福音

現今進歩した科學界でも、未だ光線の生物に及ぼす現象に就ては、研究の行届かざる點が少くない。故に其の一例を示すならば、頃者学者でもなんでもない米國の一養鶏家がX光線を鶏卵に應用して偶然にも生れる雑の性の上に大變化を與へし事それである。

即ち此の養鶏家は名をヘトレー氏と呼び、自己の工場から鶏卵をX光線で雌雄を自由に作り得ると云ふてゐるので、此の説をX光線で鶏卵に就て最も趣深い實驗の結果を發表してゐる。

同氏はブリマウス・ロック種の玉子を一部ずつ数分間、他の一部は數時間の長い間X光線を應用して孵化したのに面白いのがある、即ち前者から生れた鶏は全部雌雄で、而かもそれが成長して非常な多卵産となり、後者から生れた雌は全部體質頑丈であるが、體形に種々の變化を來しがたいのは兩翼を缺けるもの。

右に關しては同院長も説明し得ないが種々實驗の結果、X光線を利用し是れまでに見ない大動物試験の結果を人類に應用して胎内嬰兒の性を人工的に左限らない、兎に角科學の發達は未だ其の途中で、考究の力に依つては、學者であるないを問はず、今後益々新たなる發見が世に生るゝ事は想像するに難からずである。

畜產物

牛乳
一斗
一箱
一千五百〇〇〇馬鈴薯
六〇キロ
一箱
一千五百〇〇〇豆
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇玉米
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇白米
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇砂糖
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇珈琲
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇十キロ
一箱
一千五百〇〇〇綿
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇五號級品
一箱
一千五百〇〇〇精製上等品
一箱
一千五百〇〇〇豆
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇中白
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇結晶品
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇豆
六〇基袋
一箱
一千五百〇〇〇

米大統領、英首相との 米英關係聲明書



ある。或る晩エデソンは、相變らず信局で、實驗に夢中になつて、たが、急に硫酸が要るので、硫酸池室に取りに行つた。ところは、銅池室に取りに行つた。ところは、不覺にも容器を覆へして、硫酸はボタボタと、階下に滴り落とした。不運にもその階下の室が支配の事務室であつた。

「ウエスタン・ユニオン鐵道会社は、電信技手を必要とするはれども、實驗室を必要としない」と、即刻お拂ひ箱になつたのは、翌朝であつた。

一 ラ 一 ヘ シ キ 才 器 病 治

由申外でお願ひす
ソソン遠藤を是
ト下さい
セレイロ
ルタード街八
話二一一〇三五
ノデ街三三
一七八
本器の特約販賣を望まる人は申込まれたし
東京 オキシヘーラー研究所
説明書附實驗例無代進呈
オキシヘーラーは血の環を良くして病を根から治す家庭療器
その特徴は
第一、人體に爽な感じを與へ、知らず識らずの中に病を治す、厭な感じの電氣治療器、傷い手術、苦い薬等のみが病を治すと思ふ人には天來の福音。
第二、機械は使用書を見れば、何人にも使へる何の面倒もない。
第三、効力は機械をつけねばすぐ起る。そのト使用回数を増すからて、効力は少しも減じない。眞夜中に腹痛を覺ゆる時などには最も適當。
第四、家庭用は卅五弗、醫家用は五十弗なるも一度御求めあれば十年も二十年も、僅な維持費で使へるから、結局は非常に廉いもの高い薬代や、入院費に比ぶればオキシヘーラーの價は問題でない本器によると、一年一家の健康費は、僅かに五六弗。
第五、オキシヘーラーは、何時でも歩てるつても、働いて居つても、寝て居つてもかけられる、大人も小人も婦人も男子も使へるその上何んな病氣にも應用されるから重寶。本會は十六年の歴史と、世界に誇り數十萬の愛用者を有してゐる、して愛用者諸君が如何に熱心に本器を使用されてゐるかは毎年發行の實驗例を御覽あれば一目瞭然、この歴史、この愛用者、それ丈でも、如何に本器の有効なるか判ると思ふ。

(TERRAS NA SOROCABANA)
Faz. Aymoré de Antonio Mendes Campos Filho e Cia.

Encarregado : Socio Gerente Dr. Alvaro Coelho
Presidente Wenceslau — E. F. Sorocabana

喜八想理

求 募 小 T. ONO
ラーダ入用 方は左記へ Est. M.
馬鈴薯栽培 T. K. 加
にブレシデー
萬アルケー
ルケーラス
を有し今日
沃にして珊瑚
の間の消息
して尙餘り
實にして風土
の間の消息
必要な事
を意味する
の間の消息
して尙餘り
有數の大本地
地價の三五
満二ヶ年後
無利子とす
方々他日を期
あらんことを
州警兵隊の兵
展の廻上に時
です決斷が必
となるとは誰
されも四ヶ年
四年契約珈琲
御希望の方
に御問合せや
何れも四ヶ年

く一ヶ年契約の書
人位の家族者で
入用御照會あられ
Caixa Postal, 57
ops dos Cruzes
T. Central

人

野 豊 藏

に家族者のカマ
です、御希望の
問合せ下さい

ア(ジャカレー)

加 藤

KATO
heirs, Butantan
S. Paulo

!!!

シテ・ウエンセス
ラント・エビタシオ
レスの大面積を賣
入植地主二千有
の盛大を極める
のでせうか、別に
ません、此の二事
を説明し如何に理
あります。

王なること

士病皆無、自動車

班始め萬作に好適
一定せず二十キ
トより四百軒迄
分の一を支拂ふ

後援 同

新營造築工事とは
め長させます、隨
心要です、一日の
誰か善く保證し得
ます。

栽培請負者を好
方は右記代理人若
年のりたし、在耕日
契約者で満足し

• 14

小供の人嫌ひ

人格者は成るべく近づくやうに導びけ、小供等は往々ある人に對して、非常に嫌厭の念を抱いてゐる場合がありますが、保護者は之れを何う云ふ風に取扱つたらよいですか。小供等の嫌厭の念は、自分自身を保護する、よき手段となつてゐるでせうか筆者なども、屢々街頭で實見したことがあります。が、無邪氣に遊んでゐる小供を全然無關係の大人が、突然掴むよなごと/or>あります。票戻をするものは、小供がこれに依つて、何等かの應酬手段に出づるだらうと豫期してからのことですようが、そんな人限つて小供等を楽しませよう。云ふ金を持ちよりも、大人自身も小供等をふざけて樂しまずしてゐるのでせう、彼等は小供を冷酷に揶揄ふのですからあります。こう云ふことは、決して歓迎したことではありません。又小供等は慾得の考へがないから、所謂人格者は云はれてゐる人をも忌み嫌ふ場合が、往々あるのです。その時には、母親自らが小供の嫌ふ人が、優れた人格者であつて、その人に接し得る人の善良な性質を賞讃するよろうと思ひます。つまり少の時から優れた人格者に接觸さす可い人は、小供の教育上必要缺く可い人で、だん/彼を敬愛し、その人の人格力に導かれるように思ひます。つまり少の時から優れた人格者に接觸さす可い人は、小供の教育上必要缺く可い人で、だん/彼を敬愛し、その人の人格力に導かれるように思ひます。伯号が既によく承知してゐられるが、別離の情に堪へ兼ね、種々なことでせうと思ひます。小供等が大人に近付くことは、伯号を納めるが、長さの餘裕が

小供の人嫌ひ

人格者は成るべく近づくやうに導びけ、小供等は往々ある人に對して、非常に嫌厭の念を抱いてゐる場合がありますが、保護者は之れを何う云ふ風に取扱つたらよいですか。小供等の嫌厭の念は、自分自身を保護する、よき手段となつてゐるでせうか筆者なども、屢々街頭で實見したことがあります。が、無邪氣に遊んでゐる小供を全然無關係の大人が、突然掴むよなごと/or>あります。票戻をするものは、小供がこれに依つて、何等かの應酬手段に出づるだらうと豫期してからのことですようが、そんな人限つて小供等を楽しませよう。云ふ金を持ちよりも、大人自身も小供等をふざけて樂しまずしてゐるのでせう、彼等は小供を冷酷に揶揄ふのですからあります。こう云ふことは、決して歓迎したことではありません。又小供等は慾得の考へがないから、所謂人格者は云はれてゐる人をも忌み嫌ふ場合が、往々あるのです。その時には、母親自らが小供の嫌ふ人が、優れた人格者であつて、その人に接し得る人の善良な性質を賞讃するよろうと思ひます。つまり少の時から優れた人格者に接觸さす可い人は、小供の教育上必要缺く可い人で、だん/彼を敬愛し、その人の人格力に導かれるように思ひます。伯号が既によく承知してゐられるが、別離の情に堪へ兼ね、種々なことでせうと思ひます。小供等が大人に近付くことは、伯号を納めるが、長さの餘裕が

最初には、保護者の監督を必要とするのは勿論ですが、小供等の行動は充分であります。が、兎

の真の希望は大人に近付くことよりも自分等と同じ年配の友を

好むのであります。これは小供等が有する自然的心理的發露でありますから、保護者でも、之を如何どもするを得ません。要は、可及的に、彼等小供等をして良友を選ばよう心掛け可いだと思ひます。

ツエ伯號上の
融通驗記 (一)

藤吉海軍少佐

記を紹介する(記者)

白線を読みて（三）
氣に入つた和歌を抜き出して見
る
今朝つみじこ叔母がくれたる草苺あか
きが露にぬれて光れり
眼をそらして汽車に揺られつゝ人々に逢
ふ人々なつきよ思ふ
草刈るゝ大鎌ふればほそりたるこころ
ぎ一つ飛び出でにけり
暖き日向の椅子に座らせて髪刈りやる
に兒は寝入りたり
林百 尺樹
一紅
堂黒
梅美 久男
梅櫻の花黄なるがかなしたれこめて窓
べに近くきく雨の音
唉しほむしづめの夷風ふれて今に散
るかに見ゆて散らすも
童等のまきてやゆきし松の葉の青きが
涼し朝の戸口に
松下詩美子
渡邊 久克
裏島に太根引けば音のして土のなかな
る根は折れにけり
鹽澤 汀一
今朝「林氏」の「桟檻」多少古らい
云ふ批難はまぬかれない。松
ト氏の「童等」は、どこかではそれ
に偏寄つた構想の和歌を見た様
な気がする。農に親しみを持つ
て居る私には堂氏の「草刈る」と
鹽澤氏の「裏島」の和歌が特に心
を引いた。
加州は移民地丈に、そうした
方面の情調をうたつたものに、
心を引きつけるものがある
父と呼ぶこそ知らで別れたる子は假
名文字の文書きよす
うち若きはこりを捨てて移民地に満し
き母こなれる要ばも
甲板より子等はテープを投ぐれど力
井上 清城

足らねば肩かさりけり
日本の姉はかなしもいさゝかの金送りたりけり
しに涙ださせる

老父を慰めあげむすべなくいさゝかの金送りたりけり
ブラジルにも是等の和歌をよん
で同感を呼び起す人も少なくあるまい。金を送るそれは母國とする
民地とをつなぐ悲しいえにしこ
である。(未完)

時報歌壇

俺と蟻 潤一郎

桑の大樹の蔭が冷い
うれた黒葉の實が赤い
大地にしなびていた

紫色の睡を吐いた
俺に蟻がさゝやいてくる
睡は泡を殺して乾いた

俺の眼の前で
蟻の觸角が大きくふくらんで
相ひ合ふた

本能だ!
純情だ!
生活だ!

桑の實を落してやる

腹這つた俺のかかさに
眞晝の闇が強い

蟻は桑の實を動かしている

廣場のモザイコに
教會の鐘の音
陽が斜に交錯する

ものうい廣場を
タキシーの溜りに
不燃焼瓦斯
眠氣がたゞよい始めた
大きい圓を畫いた
飛行器からチラシが
夢の機に降る

番地變更廣告

Kaigai Kogyo Kaisha

Parque Anhangabau', 2-18° andar

Caixa Postal, 3015 SÃO PAULO

Telephone 4-4163

珈琲步合作農
廿家族募集

ノロエステ線ベンナ驛カンバラ耕地に於て七年生の壯樹十萬本に對し收穫耕主四割コロノ六割の歩合に依り二ヶ年契約のコロノ募集す
珈琲園は當地方稀に見る優良なる成績分あり、詳細は下記へ御問合せあれ

リンス
ベンナ
福島龍捨介吉
田中島

日本のお嬢はかなしもいさゝかの金送りたりけり
老父を慰めあげむすべなくいさゝかの金送りたりけり
ラジルにも是等の和歌をよん
同感を呼び起す人も少なくあるまい。金を送るそれは母國と
うれた黒紫の實が赤い
大地にしなびていた
紫色の睡た睡い吐いた
俺に蟻かさゝやいてくる
睡は泡を残して乾いた
俺の眼の前で
蟻の觸角が大きくふくらんで
相ひ合ふた
桑の實を落してやる
生だ!
純情だ!
腹這つた俺のかかさに
眞書の陽が強い
蟻は桑の實を動かしている
ものうい廣場な
不燃焼瓦斯
バッカードの擦音が
アスファルトの上に淀む
陽が斜に交錯する
タキシーの溜りに
切町疇迅速期日確實多年の經
を有して居ります
大きい圓を書いた
飛行器からチラシが
夢の機に降る

廣告更變地番

Kaigai Kogyo Kaisha

Parque Anhangabahu', 2-18° andar

Caixa Postal, 3015 SÃO PAULO
Telephone 4-4163

海外興業株式會社伯國支店

昭和五年度 徵集延期ニ關スル告示

昭和五年度徵集延期關係者は左記事項心得の上昭和五年一月三十一日迄に在帝國外徵集延期願又は在留申告書を差出すべし。

記

一、在帝國外徵集延期願 明治四十二年十二月二日より四十三年十二月一日迄に生れたる者は(即ち今回初めて徵集延期願はんとする者)在帝國外徵集延期願を一月三十一日迄に差出すべし(書式参照)

二、在留申告書 既に徵集延期の許可を受けたる者にして引續き昭和五年度徵集延期願はんとするものは在留申告書を一月三十一日迄に差出すべし(書式参照)但し昭和五年十二月一日に年齢三十四年を過ぐる者は在留申告書を提出する必要なし。

三、在留申告書及在帝國外徵集延期願の『日附』は昭和四年十二月一日以降となすこと、尙右書類の受付は本年十一月二十日より開始す。

四、在留申告書及帝國外徵集延期願は直接管轄公館より本人の本籍地府縣廳宛四月十五日迄に到着する様發送するを要するに付必ず一月三十一日迄に提出する事期日後の願出は之を受理せず。

五、願書は必ず正副貳通送付すること。證明手數料は廢止したるに付送付の要なきも、願書到着の通知を希望するものは返信料郵券三百レースを同封すること。

六、在帝國外徵集延期願及在留申告書は各管轄在外公館宛提出すること。

七、在留申告書及在帝國外徵集延期願の様式左の如し。

<p>在 留 申 告 書</p> <p>（證明シ得ル餘白を存シ置クヨン）</p> <p>在帝國外徵集延期願</p> <p>一、本 人 氏 名 及 出 生 年 月 日</p> <p>一、本 籍 地 府 縣 郡 町 村 字 番 地</p> <p>一、住 留 地 伯 國 州 線 駅 耕 地</p> <p>一、帝國內出發年月日 年 月 日</p> <p>右之通國外ノ地ニ在留中ニ付兵役法第四十二條ニ依リ徵集延期相成度候也</p> <p>昭 和 年 月 日</p> <p>本人 氏 名印</p> <p>聯隊區徵兵官署</p>	<p>氏 名</p> <p>府 縣 郡 町 村 字 番 地</p> <p>伯 國 州 線 駅 耕 地</p> <p>（不詳の場合ハ記載セ</p> <p>サルモ便宜受理ス）</p> <p>（証明シ得ル餘白を存シ置クヨン）</p>
---	---

東京・大阪・名古屋に 素晴らしい大ホテル

▼ 日 本 近 信 ▲

世界の観光客を引寄せる爲

帝國ホテルの社長、大倉喜八郎男

は新時代のホテル經營者として

前途を嘱されてゐるが、現在

日本における代表的な大ホテル

といつても宿泊室数は多くて五

六十ほどまで、アメリカあたり

からたどひ

大観光

團がやつてきても

收容し得ず、日本觀光團もおち

ついて滞在する機關がないため

皇として引上げてしまふとい

ふ有様で、わが國としては二百

六十ほどまで、アメリカあたり

からたどひ

六十年代のホ

テル

は新時代のホ

テル

經營者として

前途を嘱されてゐるが、現在

日本における代表的な大ホテル

といつても宿泊室数は多くて五

六十ほどまで、アメリカあたり

からたどひ

大観光

團がやつてきても

收容し得ず、日本觀光團もおち

ついて滞在する機關がないため

皇として引上げてしまふとい

ふ有様で、わが國としては二百

六十ほどまで、アメリカあたり

からたどひ

大観光

團がやつてきても

收容し得ず、日本觀光團もおち

ついて滞在する機關がないため

世間に流布された 労銀支拂停止説は無根

手入賃銀引下げこそても
間作條件で收入を助ける

昨年珊瑚の取引停止から一般が苦しんでゐるが、田舎の珊瑚生産地帯は火の消へた有様だ。之に絡んで珊瑚園主が申合せて労銀の支拂停止を爲すと断定的に説き廻はる者がある。而して記者は昨日當市有力な珊瑚園主を訪ね意見を叩ける處園主は少しも躊躇もなく左の如く答へた。

吾々耕主連は珊瑚市場の取引停止から多大な損害を被つてゐる事は事實である、而して又之が云ふ時期で對コロノの勧定は珊瑚收穫仕事完了されないといふ耕地を餘分に立てて行くのであるから園主も其處は考へてゐる、云々』

第四就任式舉行の
秘露大統領

伯國は、大統領の任期を四年とし再選を許さるに反し秘

露はそれを五年とし何回でも引續き選挙して妨げないと云ふのである、即ち秘露現在の大統領レギア氏は一千九百〇八年第一回に大統領に選ばれ就任し、二年に一旦辭して十九年に第二回にまた選ばれて就任し三回目も引續き選ばれ今回また

内務文部の椅子入替へ栗屋次官を思切て誠首小橋文部大臣は豫てより宿弊重なる文部省内的の大改革の意あつて數べからざるものがある。

任官城縣知事牛堀虎太郎は元勳で其の功績から云ふなら舉任官城縣實業學務局長湯澤三千夫は今度新たに買入られたサン・ジヨン街六七番の大正小學校の恩恵に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩惠に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩恵に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩恵に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩恵に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩恵に浴するを我が同胞も光

任文部次官東京府知事中川健蔵は元勳で此の國の恩恵に浴するを我が同胞も光

榮として益々各自の本業に勵し
んでゐることである

コチア催しの

明治節祝賀會

海外に居つても吾々は一刻も忘
れぬ我が皇室の御事に就き去る

三日聖市近郊コチア植民地でも

明治節祝賀會を催ほし午前十時

に第一式を舉行して後小學校で

紀念學藝會を開いたが多數の父兄出席して仲々の盛會であつた

と、また午後には池田醫師の衛

生講話があり次いで吉田氏の活

動寫真等で盛會を極め、今日の

祝日は明治大帝の御恩みで有益

にして且つ愉快であった語り

つて散會したのは日の暮れ近く

であつた

に

して

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

